opusdei.org

A los jóvenes hay que hablarles en su idioma

Israel Gallegos, de
Aguascalientes, procura tratar a
sus alumnos con cordialidad y
una sincera sonrisa. Él, por su
parte, sonríe fácilmente al
recordar lo que le ha dejado el
futbol y, sobre todo, su
matrimonio con Verónica.

13/07/2015

Soy Israel Gallegos y estudié Administración y Mercadotecnia en la Universidad Panamericana de Aguascalientes, y ahora llevo tres años trabajando aquí. Estar en esta universidad ha sido una experiencias increíble. Llegué gracias a una beca deportiva, pero cuando estaba en el proceso de admisión me dijeron tres cosas muy importantes: aquí vas a encontrar a tus amigos, a tu esposa y a tus socios... y la verdad es que las tres cosas las encontré en la UP. A Vero, mi esposa, la conocí en cuarto semestre de la carrera. Me casé a los 25 y ya tenemos 4 años de casados.

¿Qué ha significado el deporte en tu vida?

Gracias al futbol hice mi carrera y conocí a mucha gente. El deporte en la universidad se vive desde una perspectiva única porque implica responsabilidad, trabajo en equipo, valores, unión entre compañeros... y la disciplina de tener un muy buen promedio en la escuela para poder

seguir en el selectivo de futbol. El deporte me ha forjado un carácter diferente y me ha hecho afrontar muchos retos. El futbol me ha dado grandes amigos y oportunidades, incluso de trabajo.

Aquí encontraste a tus amigos. ¿Qué significa para ti forjar una amistad?

Los amigos son lo más importante que puedes tener, después de tu familia. En ellos encuentras personas con las que puedes dialogar, que te pueden dar un consejo, que te ayudan a formarte. Para mí, los amigos son una de las prioridades más importantes; entre más amigos tengo, me siento más alegre. Es un tema de fraternidad, se trata de estar cerca, de dar buenos consejos y de procurar hablar con el ejemplo. Pienso que el término "amistad" muchas veces se confunde: ser amigo no es ir de antro o de fiesta, sino

decir: "tengo un problema, ¿qué puedo hacer?". La amistad es algo que debemos cultivar.

¿Cuál es tu trabajo en la UP?

Soy el director de la carrera de Administración y Mercadotecnia. El tema de la dirección de carreras es muy importante porque abordas tres aspectos muy importantes de la vida universitaria: los alumnos, los papás y la operación de la carrera. Tengo que generar relaciones con empresarios, atender a los chavos de la carrera, hacer viajes, conferencias...

A final de cuentas, tratas con personas. ¿Cómo ves a los alumnos que acaban de llegar?

Desde que yo era alumno me marcó el tema de la formación. Si desde el principio sabes que estás tratando con una persona, entonces cuando llega un alumno, sabes que tiene un nombre, es decir que no es el "candidato 0067", y que no lo vas a mandar a resolver sus dudas a la página de internet. Si los alumnos ven a una persona que se esfuerza por vivir lo que dice, entonces eso los marca. Trato de llevar una relación cordial con los alumnos, escucharlos, darles consejos.

Y además, hay que hablarles en su idioma. Trato de hablares con metáforas y ejemplos de la vida empresarial, no como si fuera su papá o su mamá.

Háblanos de tu familia

Ya llevábamos tres años sin poder tener hijos. Un día cayó una tormenta muy fuerte en Aguascalientes, pero me animé a irme a mi casa en el coche. Cuando llegué, toqué el claxon, corrí y Vero me abrió la puerta. Estaba parada con una cartulina que decía: "Felicidades, vas a ser papá". Me

quedé ahí parado, junto a la puerta, y el agua me caía y me caía. Estaba en shock. Yo no lo esperaba, fue una sorpresa. Ahora Renata tiene ya más de un año, y es increíble que diga papá, que haga muecas. Y nuestro segundo bebé llegó en marzo.

¿Que representa para ti el Opus Dei?

La Obra me marcó. Yo siempre he sido muy cercano a Dios, desde antes de entrar a la universidad, pero aquí empecé a dimensionar el tema de los medios de formación. Una de las ventajas de la UP es que tienes a Dios a un paso. Yo era un deportistaalumno muy cercano a Dios. Empecé a vivir cosas increíbles porque, por ejemplo, antes de salir al campo lo primero que hacía era ofrecerle a Dios todo mi esfuerzo, ofrecerle el partido a la Virgen... yo generaba una conexión en el campo con Dios, y nada más. Cuando salí de la

universidad y empecé a trabajar, no dejé de asistir a medios de formación.

Para mí el Opus Dei es muy importante porque te estás preparando, estás cerca de Dios y del fin último del hombre que es ser feliz. La universidad y el Opus Dei me transformaron completamente.

Enlace relacionado:

Universidad Panamericana Aguascalientes

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-mx/article/a-los-jovenes-hay-que-hablarles-en-su-idioma/</u>
(16/12/2025)